



● A CARTÓN LLENO SE DIO EL FESTIVAL DEL VERDADERO CHAMAMÉ

Mburucuyá "marcó la diferencia"

Rememorando la época de oro de las décadas del '70 y del '80, donde los festivales de Posadas y Santo Tomé marcaron un rumbo con los conjuntos que hicieron historia en la música chamamecera, el Festival de Mburucuyá volvió a dar un paso más este año con una gran convocatoria. Entre los conjuntos se destacó "Esencia Guaraní", de Julio "Grillo" Vallejos, un mercedeño de ley que es, desde hace años, Director del Instituto Cardiológico de Corrientes, pero que tiene, dentro de sus hobbies, la faceta chamamecera. En la noche del viernes se llevó todas las palmas, sin desmerecer a otros que estuvieron a la altura de las circunstancias, entre ellos Los de Imaguaré. La política, como siempre, no estuvo ausente, con representación de todo el arco político, más allá de que todas las miradas apuntaron a quien viene levantando ostensiblemente su perfil: el intendente de Ituzaingó, Juan Pablo Valdés, que es, para los que saben, "el caballo del comisario", número puesto para la candidatura mayor del oficialismo provincial. Ayer estuvo otro de los que están en carrera, Ricardo Colombi, y hoy estaría el vicegobernador Pedro Braillard Pocard y el intendente de Capital, Eduardo Tassano, para quien Mburucuyá siempre ha sido su segunda casa.

